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ATA DA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ALAMBARI. 
TRANSMISSÃO PELO FACEBOOK, link: https://www.facebook.com/100058974264852/videos/1190699606013125/ 

Primeiro ano do primeiro biênio da nona legislatura. Aos dois dias do mês de abril de dois mil e 

vinte e cinco às dezenove horas e trinta minutos, na cidade de Alambari, Estado de São Paulo, no 

edifício e sala próprios, reuniu-se a Câmara Municipal de Alambari, sob a Presidência do Vereador 

Reinaldo Carlos Vieira, comigo, Luiz Fernando de Jesus Camargo, Primeiro Secretário, e com a 

presença dos seguintes Vereadores, que assinaram folha de presença: Ângela Cristina Campos de 

Almeida, Eduardo Prestes de Faria, José Benedito Leme, Reverson Tiago Dias, Robinson Queiroz 

da Cruz, Rodinei de Camargo Simões e Silvanildo Santos Pereira. Havendo número regimental, o 

Senhor Presidente declarou iniciados os trabalhos da presente sessão. Em seguida colocou em 

votação a ata da terceira sessão ordinária. Não havendo impugnação, a ata foi considerada 

aprovada. EXPEDIENTE: do Executivo encaminhando o balancete do mês de fevereiro de 2025. 

NOVOS PROJETOS: Projeto de Lei nº 04/2025, de autoria da Vereadora Angela Cristina Campos 

de Almeida, dispondo sobre a política Antibullying nas instituições de ensino no Município de 

Alambari, e dando outras providências. Projeto de Decreto Legislativo nº 02/2025, de autoria do 

Vereador José Benedito Leme, dispondo sobre a concessão de Título de Cidadã Alambariense a 

Senhora Simone Aparecida Curraladas dos Santos. O Senhor Presidente encaminhou as Comissões 

de Justiça, Redação e Cultura, Comissão de Finanças, Orçamento e Serviços Públicos e Comissão 

de Alto Nível, para emissão de parecer dentro do prazo regimental de quinze dias. 

REQUERIMENTOS SOLICITANDO INFORMAÇÕES DO PREFEITO: da Vereadora 

Ângela Cristina Campos de Almeida, nº 42/2025, sobre a possibilidade da regularização do transito 

como a colocação de placas de sinalização, pinturas e faixas; do Vereador Eduardo Prestes Farias, 

nº 43/2025, sobre a possibilidade de intercessão junto a CPFL Santa Cruz no sentido da extensão de 

rede de energia elétrica secundaria no final da Rua Rio Claro, Bairro do Tatetu; do Vereador José 

Benedito Leme, nº 44/2025, sobre a possibilidade da perfuração de um poço artesiano no Bairro dos 

Arrudas; do Vereador Luís Fernando de Jesus Camargo, nº 45/2025, sobre a possibilidade de 

intercessão junto a CPFL Santa Cruz no sentido da extensão de rede de energia elétrica na Rua 

Torquato Barbosa, Bairro do Tatetu; do Vereador Robinson Queiroz da Cruz, nº 46/2025, sobre a 

possibilidade de fazer uma parceria que possa disponibilizar aulas de equoterapia para as crianças 

autistas; da Vereadora Ângela Cristina Campos de Almeida, nº 47/2025, sobre a possibilidade de 

acrescentar no atendimento no CEMAE um esporte direcionado para as crianças autistas ou que 

tenham alguma deficiência; da Vereadora Ângela Cristina Campos de Almeida, nº 49/2025, sobre a 

possibilidade da criação de um projeto voltado para atender as mães ou responsáveis por crianças 

autistas; do Vereador Eduardo Prestes de Faria, nº 50/2025, sobre a possibilidade da intercessão 

junto a Sabesp no sentido da extensão de rede de água no Rancho do Véio. REQUERIMENTOS 

SOLICITANDO INFORMAÇÕES DE TERCEIROS: do Vereador José Benedito Leme, nº 

48/2025, solicitando do Deputado Estadual Edson de Oliveira Giriboni, informações sobre a 

possibilidade da intercessão junto ao Governo do Estado no sentido da liberação de verbas para 

aquisição de máquina motoniveladora. Colocados em discussão manifestaram-se os Vereadores 

Ângela Cristina Campos de Almeida, sobre os de nºs 42, 47, 49 e 50/2025; Eduardo Prestes de 
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Faria, sobre os de nºs 43 e 50/2025; José Benedito Leme, sobre os de nºs 42, 44, 46,47 e 48/2025; 

Luís Fernando de Jesus Camargo, nº 45/2025, Reinaldo Carlos Vieira, sobre o de nº 44/2025 e 

Robinson Queiroz da Cruz, sobre os de nº 46/2025. Colocados em votação foram aprovados. 

INDICAÇÕES: do Vereador Eduardo Prestes de Faria, nº 28/2025, no sentido da Prefeitura de 

promover cursos profissionalizantes para operador de máquinas de pá carregadeira e 

retroescavadeira e tratorista; do Vereador José Benedito Leme, nº 29/2025, no sentido da colocação 

de ponto de ônibus com cobertura na Estrada Leopoldina Maria das Dores, próximo a casa da Maria 

filha da Elza, Bairro do Cercadinho; do Vereador Reinaldo Carlos Vieira, nº 30/2025, no sentido da 

colocação de vidros escuros no acesso das dependências do Banco 24 horas;  do Vereador Reverson 

Tiago Dias, nº 31/2025, no sentido da reforma do banheiro para deficientes na EMEI Luciano José 

Ramos; do Vereador Robinson Queiroz da Cruz, nº 32/2025, no sentido da urgente adaptação e 

colocação de cabine de proteção no trator modelo TL 75, ano 2028 na cor azul; do Vereador 

Rodinei de Camargo Simões, nº 33/2025, no sentido da colocação de container de lixo na altura km 

140 da Rodovia Raposo Tavares; do Vereador Silvanildo Santos Pereira, nº 34/2025, no sentido da 

construção de uma “Praça da Bíblia” onde tenha um palco fixo, banheiros para eventos religiosos, 

teatros, palestras; do Vereador José Benedito Leme, nº 35/2025, no sentido da colocação de asfalto 

sobre as lajotas nas Ruas João Menk, Padre Guilherme White, ao redor da praça Prof. Martinho 

Nogueira, bem como nas ruas da Vila Correia; do Vereador Robinson Queiroz da Cruz, nº 36/2025, 

no sentido da urgente ampliação das salas de aulas e da cozinha da EMEI Tiago de Jesus Martins, 

no Bairro do Cerrado; do Vereador Silvanildo Santos Pereira, nº 37/2025, no sentido de melhores 

estudos abrindo mais vagas no período da tarde para aulas de natação; do Vereador Robinson 

Queiroz da Cruz, nº 38/2025, no sentido da colocação de guard rail (defensa metálica) no topo da 

Rua Dahyr Rachid; do Vereador Silvanildo Santos Pereira, nº 39/2025, no sentido da construção de 

uma sala para as aulas de judô e jiu jitsu e com ar condicionado, ao lado do Departamento de 

Educação. Franqueada à palavra, manifestarem-se os Vereadores autores. Como as indicações 

independem de votação, o Senhor Presidente determinou que fossem encaminhadas.  ORDEM DO 

DIA: Única discussão e votação do Projeto de Decreto legislativo nº 001/2025, de autoria da 

Comissão de Finanças, Orçamento e Serviços Públicos, dispondo sobre aprovação das contas da 

Prefeitura do Município de Alambari, relativas ao exercício de 2022. O Senhor Presidente 

determinou que o Secretário procedesse a leitura do projeto. Colocado em discussão, ninguém se 

manifestou. Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, foi 

lavrada a presente ata que depois de lida e achada conforme, vai assinada por mim e pelo Presidente 

da Câmara ................................. Eu, ............................................ Luis Fernando de Jesus Camargo, 

Primeiro Secretário, a mandei digitar, conferi e subscrevi********************************** 


